

Protokoll:

Der Jugendhilfeausschuss hat in seiner Sitzung vom 17.10.2018 das vom Tiefbauamt entwickelte Verkehrskonzept als zu unsicher abgelehnt und um Überarbeitung des Entwurfes gebeten.

Die Planungen zur Straßenquerung sind zwischenzeitlich überarbeitet und verwaltungsintern abgestimmt worden. Es konnte eine Lösung für die Installation einer Ampelanlage gefunden werden.

Herr Breitenbach vom Tiefbauamt stellt den Ausschussmitgliedern das überarbeitete Verkehrskonzept vor.

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Breitenbach für den Vortrag. Die Planzeichnung ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.

Die Ausschussmitglieder stimmen dem überarbeiteten Vorschlag zu. Auf dieser Basis wird das Baudezernat das Gesamtkonzept einschließlich der Zufahrt zur Kita fertigstellen und in der Jugendhilfeausschusssitzung am 15.05.2019 präsentieren.

Die Vorsitzende bittet Herrn Breitenbach die maßgeblichen Stellen im Baudezernat entsprechend zu informieren.

Auf Nachfrage, ob das Zeitintervall der Ampelanlage vorgegeben ist, teilt Herr Breitenbach mit, dass dies situationsbedingt justiert werden kann. Des Weiteren sei eine Temporeduktion auf 30 km/h vorerst nicht vorgesehen. Eine getrennte Ein- und Ausfahrt des Parkplatzes sei nicht geplant.